



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Haseloff würdigt Grundgesetz als großartige Erfolgsgeschichte

Vor 75 Jahren, am 23. Mai 1949, verkündet der Parlamentarische Rat das Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland. Aus diesem Anlass würdigte Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff die Verfassung als großartige Erfolgsgeschichte: „Das Grundgesetz ist das Fundament unserer Demokratie und unseres Zusammenlebens. Es hat unser demokratisches Selbstverständnis geprägt.“

Diese Erfolgsgeschichte sei aber zugleich auch eine Verpflichtung. Haseloff: „Wir halten unsere freiheitliche Ordnung für selbstverständlich. Aber unsere Demokratie ist kein Selbstläufer. Deshalb sind demokratisches Engagement und Wachsamkeit wichtig. Unser Grundgesetz ist nicht statisch, sondern dynamisch zu interpretieren. Eine demokratische Verfassung muss mit Leben erfüllt werden. Dieser Aufgabe müssen wir uns immer wieder neu stellen. Auch und gerade heute.“

Aus Anlass des Jubiläums findet **morgen** in **Berlin** ein Staatsakt statt. An ihm nimmt Ministerpräsident Haseloff teil. Die Ansprache hält Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667 Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)